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ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!
 Сердечно поздрав-
ляю учителей и пре-
подавателей, школь-
ников и студентов с
началом учебного
года!

Первое сентября
– это один из самых
ярких, добрых празд-

ников. Он символизирует обретение новых знаний, опы-
та и навыков будущим поколением. В Ленинградской об-
ласти дается традиционно сильное, качественное обра-
зование. Наши прекрасные педагоги, работая со школь-
никами и студентами, вкладывают в любимое дело серд-
це и душу, воспитывают ответственных, целеустремлен-
ных и патриотичных людей. Не сомневаюсь, что нынеш-
ний учебный год откроет новые таланты, станет порой
исполнения надежд и реализации возможностей.

В Ленинградской области многое делается для раз-
вития современного образования. В нынешнем учебном
году по доброй традиции открываются новые школы: но-
воселья справят в Волосовском, Кировском, Подпорож-
ском районах, Волхове. Для всех областных школ, учи-
лищ и вузов первое сентября нынешнего года станет яр-
ким, запоминающимся событием. Мы вместе к этому стре-
мились, и сообща достигли намеченных целей.

Примите мои искренние пожелания больших успе-
хов в учебе, труде и крепкого здоровья. Всего наилучше-
го – трудовым педагогическим коллективам, счастья, ра-
дости и оптимизма – родителям.

Самые теплые слова и пожелания передаю перво-
классникам, которых с каждым годом становится все
больше. А значит, у Ленинградской области не только
знаменательная история, стабильное сегодняшнее раз-
витие, но и большое будущее.

С праздником!     Валерий СЕРДЮКОВ,
губернатор Ленинградской области.

ДОРОГИЕ УЧИТЕЛЯ, ШКОЛЬНИКИ, РОДИТЕЛИ!
    Примите самые искренние поздравления с Днем зна-
ний. «Все мы родом из школы», и у каждого из нас в памя-
ти остался любимый учитель, которому мы будем благо-
дарны всю жизнь. А 1 сентября – особенный, ни с чем не
сравнимый праздник. Это не только начало учебного
года, но и путешествие в прекрасный мир знаний, муд-
рых книг, добрых людей и благородных поступков. Я хочу
выразить глубокую признательность и благодарность
всем учителям за преданность профессии и любовь к
детям. Желаю всем школьникам и учителям, студентам и
преподавателям творческого поиска, большой работос-
пособности и взаимного терпения. А тем, кому предсто-
ит в этот день впервые сесть за парты – увлекательного
путешествия в мир знаний.  Доброго вам здоровья, счас-
тья, благополучия и успехов! Пусть новый учебный год
будет успешным и благополучным!

      ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!
На протяжении многих лет наша страна отмечает начало учебного года как День знаний. Путь каждого человека

в большой мир начинается с познаний. Добрые материнские руки – это первое знакомство с любовью и добротой,
первый педагог - это начало пути в страну знаний об окружающем мире, обществе и человеке. На протяжении всей
жизни с помощью мудрых учителей и общения мы постоянно узнаем новое. В этот день особую дань уважения за
терпение, мудрость и доброту мы отдаем вам, нашим педагогам. Желаю вам здоровья, успехов и благодарных
учеников. А тем, кто начинает новый учебный год и продолжает свой путь в страну знаний, желаю новых открытий,
интересных встреч и успехов в учебе.                                                        В.ЮЖИЛИН, депутат Государственной Думы РФ.

УВАЖАЕМЫЕ ПЕДАГОГИ И УЧАЩИЕСЯ
ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ!

Сердечно поздравляю вас с Днем знаний!
Начинается новый учебный год – пора незабываемых

впечатлений для школьников и студентов. И кем бы они
ни стали в жизни, они никогда не забудут родную школу,
вуз, преподавателей и одноклассников. Ведь здесь они
получили знания, обрели чувство дружбы.

Дорогие педагоги, школьники, учащиеся профессио-
нальных училищ, студенты, примите искренние пожела-
ния удачи в новом учебном году, радости новых откры-
тий и творческих свершений – неизменных спутников в
дороге к Просвещению. Наступающий учебный год все-
ляет в нас новые надежды и ставит перед государством
масштабные задачи по обновлению российского образо-
вания. Президент Российской Федерации Владимир Вла-
димирович Путин, Правительство уделяют большое вни-
мание модернизации российского образования, сформи-
ровав концепцию его развития до 2010 года. Высокий про-
фессиональный уровень наших преподавателей являет-
ся гарантией того, что эта концепция будет реализована
на практике. Одновременно вам, дорогие педагоги, пред-
стоит решать основную и главную для нашей страны за-
дачу – воспитывать своих учеников настоящими гражда-
нами и патриотами Ленинградской области и нашей ве-
ликой Родины – России. Уверен, что новый учебный год
принесет нашим детям новые знания и радость общения.
Успехов вам, дорогие учителя, в вашем нелёгком, но
очень благородном деле воспитания подрастающего по-
коления. Желаю всем педагогам Ленинградской облас-
ти открытия в своих учениках их способностей, талантов
и прекрасных человеческих качеств, необходимых для
формирования полноценной личности, которая являет-
ся основой стабильного существования общества и госу-
дарства.

Д.И.ШАЛЫГИН,
                                         главный федеральный инспектор
                                                      по Ленинградской области.

УВАЖАЕМЫЕ УЧИТЕЛЯ И ПРЕПОДАВАТЕЛИ!
ДОРОГИЕ ШКОЛЬНИКИ И СТУДЕНТЫ!

Примите самые сердечные поздравления с Днем зна-
ний и началом нового учебного года! Вновь открываются
двери школ, училищ и высших учебных заведений, при-
глашая в страну знаний. Для вас, ребята, наступает уди-
вительная пора открытий и новых впечатлений. Пусть
новый учебный год будет для  каждого успешным! Осо-
бые слова поздравлений и признательности хочется ска-
зать в адрес педагогов дошкольных образовательных уч-
реждений и школ, преподавателей средних и высших
учебных заведений: ваш нелегкий труд бесценен, вы
вкладываете свой опыт, мудрость, любовь в воспитание
подрастающего поколения.  Желаем педагогам новых
творческих успехов, крепкого здоровья, счастья и благо-
получия, учащимся – успехов в учебе и доброго пути в
мир знаний.
А.ПАРАМОНЕНКО,
и. о. главы
МО «Сланцевский район»

В.АНТОНОВ,
председатель собрания

представителей
МО «Сланцевский район»

  К.ПОЛЯКОВ,
председатель Законодательного собрания

Ленинградской области.
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Накануне нового учеб-
ного года во всех образо-
вательных учреждениях,
находящихся на террито-
рии МО «Сланцевский рай-
он», побывала комиссия,
созданная в соответствии
с постановлением и.о. гла-
вы муниципального обра-
зования А.Г.Парамоненко
«О подготовке образова-

тельных учреждений к но-
вому 2005/2006 учебному
году».

В составе комиссии:
председатель комиссии –
Р.М.Саитгареев, замести-
тель главы МО «Сланцевс-
кий район», заместитель

К НОВОМУ УЧЕБНОМУ ГОДУ ГОТОВЫ
председателя комиссии –
Н.Н.Цухлова, начальник от-
дела образования, члены
комиссии – А.В.Александ-
ров, главный редактор ООО
«Редакция газеты «Знамя
труда», председатель по-
стоянной комиссии по соци-
альной политике, законно-
сти и правопорядку, Р.Г.Ва-
сильченко, заведующая сек-

тором по рабо-
те с образова-
тельными уч-
реждениями
отдела обра-
зования, Н.И.
Загороднюк,
ведущий спе-
циалист по
дошкольному
и коррекцион-
ному образо-
ванию сектора
по работе с
образователь-
ными учреж-
дениями отде-
ла образова-
ния, Е.Г.Ни-
к а н д р о в а ,

главный специалист ТО ТУ
федеральной службы по
надзору в сфере защиты
прав потребителей и благо-
получия человека  по Ле-
нинградской  области  в  Кин-
гисеппском, Волосовском,
Сланцевском  районах  и

Ивангороде (упраздненное
СЭС - ред.),  Д.Б.Терентьев,
и.о. начальника  территори-
ального отдела Госпожнад-
зора  (в комиссии активно
работала  Ю.В.Богданова,
инспектор Госпожнадзора).

В течение трех дней ко-
миссия оценивала то, что
удалось сделать в летний
период  коллективам обра-
зовательных учреждений,  в
т.ч. дошкольных, по подго-
товке школ,  детских садов
к новому учебному году  на
выделенные  бюджетные
средства соб-
ственными си-
лами  и  с  по-
мощью  под-
рядных органи-
заций.

Следует от-
метить, что сде-
лано как всегда
д о с т а т о ч н о
много. Кроме
традиционного
косметического
ремонта – по-
краски полов, стен, побел-
ки потолков (в ряде случаев
установлены даже подвес-
ные потолки), в некоторых
школах выполнены работы,
можно сказать, капитально-
го  характера.  Так, напри-
мер, в школе - интернате  №
7, в шк. № 2, д/с  №№  5, 7,10

произведен  ремонт  кров-
ли. Согласно проектам, по-
чти в каждой школе восста-
новлены входные межэтаж-
ные двери, которые в раз-
ное время были сняты.

 И все же, несмотря на
то, что уже на протяжении
последних лет делается до-
вольно много по подготов-
ке школ, прежде всего, с точ-
ки зрения противопожар-
ной безопасности, многое
капитальное, требующее
больших денежных средств,
как, например, приоб-

ретение и установка совре-
менных систем оповещения
о пожаре, предстоит еще
выполнить. Но, тем не ме-
нее, родителям не стоит
проявлять излишнюю оза-
боченность. Школы, детс-
кие сады в целом готовы к
новому учебному году.

 

 В понедельник у главы
муниципального образования ИЗБИЛИ   НА   УЛИЦЕ

В приемный покой
ЦРБ обратилась граж-
данка Я. с диагнозом
«Сотрясение головного
мозга». Как она сообщи-
ла, в 3.30 утра 27 августа
ее избили двое неизвес-
тных.

УГНАЛИ   МОПЕД
В милицию поступило

заявление от граждани-
на С. о том, что в период
с 25 по 26 августа неизве-
стный взломал дверь в
гараж, расположенный у
дома в пер. Речной, и уг-
нал мопед «Рига-7».

В   «ВОДОКАНАЛЕ»
27 августа в милицию

обратился гражданин З. и
сообщил, что неизвест-
ный отогнул решетку в ка-
бинете контролера про-
изводства «Водоканал»
и похитил телефон, на-
стольную лампу, две элек-
тропереноски, компью-
тер.

В понедельник, 29 ав-
густа, состоялось очеред-
ное аппаратное совеща-
ние администрации МО
«Сланцевский район»,
вел которое заместитель
главы муниципального
образования А.А.Хоперс-
кий.

В качестве основного
вопроса была заслушана
информация о внесении
предприятиями, организа-
циями, учреждениями,
предпринимателями пла-
тежей за негативное воз-
действие на окружающую
среду, с которой выступи-
ла главный специалист
отдела сельского хозяй-
ства и природопользова-
ния Е.В. Долженко. Она, в
частности,  сказала, что ос-
нованием для взимания
платы за негативное воз-
действие на окружающую
среду являются: ФЗ № 7 от
10.01.2002 «Об охране ок-
ружающей среды» (ст.16),

Постановление Прави-
тельства РФ № 632 «Об ут-
верждении Порядка опре-
деления платы и её пре-
дельных размеров за заг-
рязнение окружающей
природной среды, разме-
щение отходов, другие
виды вредного воздей-
ствия», Постановление
Правительства  РФ  №  344
«О нормативах платы за
выбросы в атмосферный
воздух  загрязняющих ве-
ществ, сбросы  в  поверх-
ностные водные объекты,
размещение отходов про-
изводства и потребления».
Согласно федеральному
вышеназванному закону
платежи  в  настоящее  вре-
мя  распределяются сле-
дующим образом:  в  раз-
мере 81% зачисляются в
доход бюджета субъекта
Федерации, 19%  –  в до-
ход федерального бюдже-
та. Поступившие средства
от этих платежей распре-

деляются в соответствии с
региональными програм-
мами по охране окружаю-
щей среды. С 1 января
2006 года средства  от  дан-
ных платежей  будут зачис-
ляться в бюджеты муници-
пальных районов по нор-
мативу 40%,  столько  же
–   в  бюджет  субъекта  РФ
и   20% - в  федеральный
бюджет.  Затем были об-
суждены другие вопросы
жизни города и района.

Заместитель главы му-
ниципального образова-
ния Г.М.Шувалова сооб-
щила, что  в  настоящее
время идет выдвижение
кандидатов в депутаты
представительных органов
муниципальных образова-
ний городского и сельских
поселений Сланцевского
муниципального района.
На конец минувшей неде-
ли уведомили о выдвиже-
нии в кандидаты 185 чело-
век.
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Перед началом работы
очередного заседания со-
брания представителей
Сланцевского района депу-
таты и приглашенные мину-
той молчания почтили па-
мять недавно ушедшего из
жизни А.А.Павлова – бывше-
го председателя Сланцевс-
кого горисполкома, а впос-
ледствии директора по фи-
нансовым вопросам ОАО
«Завод «Сланцы».

Самые напряженные
вопросы повестки дня, тре-
бовавшие принятия весьма
ответственных решений,
были связаны с деятельно-
стью МП «ЖКХ» и опреде-
лением его будущей судьбы.
Депутаты заслушали сооб-
щение заместителя главы
МО «Сланцевский район»
А.А.Хоперского о подготовке
объектов жилищно-комму-
нального хозяйства к осен-
не-зимнему сезону. По-пре-
жнему сохраняется значи-
тельная задолженность МП
«ЖКХ» перед поставщика-
ми газа, электроэнергии, а
также перед ОАО «Завод
«Сланцы» за очистку быто-
вых стоков. Все это создает
реальную угрозу для своев-
ременного обеспечения
теплом городского и сельс-
кого населения. У МП «ЖКХ»
остается в виде основного
финансового резерва толь-
ко ликвидация задолженно-
сти населения по оплате
жилищно-коммунальных ус-
луг. Эта цифра составляет
без учетов пеней около 40
млн рублей, что сопостави-
мо с общей суммой долгов
самого предприятия. Поэто-
му усилена работа по при-
нудительному взысканию
задолженности с населе-
ния как через суд, так и с
помощью руководителей
предприятий, где работают
граждане-неплательщики.
Ужесточена требователь-
ность к городским предпри-
ятиям, также имеющим за-
долженность перед МП

РАЙОН  НАКАНУНЕ БОЛЬШИХ ПЕРЕМЕН
«ЖКХ». Дополнительные
трудности возникли в связи
с отказом ОАО «Ленинград-
сланец» отапливать посе-
лок бывшей шахты № 3, как
прежде. В то же время соб-
ственную теплотрассу к по-
селку «Ленинградсланец»
намерен предоставлять
только за плату. Есть другое
предложение, связанное с
удлинением теплотрассы от
ТЭЦ ОАО «Завод «Слан-
цы». Но его воплощение
обойдется в сумму около 10
млн рублей. Нельзя гаран-
тировать нормальное энер-
госнабжение ряда микро-
районов города, которое
осуществляется сейчас че-
рез подстанции ОАО «Ле-
нинградсланец». Большая
работа со стороны МП
«ЖКХ» проведена по подго-
товке котельных, продол-
жится замена теплотрасс
на наиболее проблемных
участках, в том числе в Луч-
ках. Будет продолжено стро-
ительство водоводов от го-
родского водозабора. Что
касается функционирова-
ния новых водоочистных со-
оружений, построенных у
шахты имени Кирова, то, по
словам А.А.Хоперского, в
вопросе их эксплуатации
ещё нет ясности. В приня-
том решении  по итогам об-
суждения отмечено, что со
стороны МП «ЖКХ» допуще-
но отставание от планов
подготовки к зиме, которое
необходимо преодолевать.

Еще раз к теме жилищ-
но-коммунального хозяй-
ства депутаты вернулись,
обсуждая вопрос об акцио-
нировании МП «ЖКХ» и о
необходимости проводить
референдум по этому воп-
росу. В итоге проводить ре-
ферендум признали неце-
лесообразным, как и акци-
онирование предприятия.
Судя по выступлениям от-
дельных депутатов, их тре-
вожили опасения, что в бу-
дущем акционированное

предприятие может уйти из-
под муниципального конт-
роля, что якобы приведет к
росту стоимости жилищно-
коммунальных услуг. Более
близкая и вполне реальная
перспектива распада еди-
ного жилищно-коммуналь-
ного комплекса, если не
менять его форму собствен-
ности,  и неотвратимого по-
вышения стоимости жилищ-
но-коммунальных услуг,
особенно на селе, о чем го-
ворила другая часть депута-
тов и и.о. главы МО А.Г.Па-
рамоненко,  в этом случае
показалась не столь угро-
жающей.

Не были включены зара-
нее в повестку дня, но все
же были рассмотрены не-
сколько вопросов, касаю-
щихся жизни города и райо-
на. О том, какие мероприя-
тия будет проводить отдел
внутренних дел Сланцевско-
го района по нормализации
правоохранительной обста-
новки доложил назначен-
ный недавно начальником
ОВД С.Ф.Корзанов.

«Ситуация в районе
сложная, - сказал он. – Но
уже принимаются меры по
проверке пунктов приема
цветных металлов, по пре-
сечению незаконной пред-
принимательской деятель-
ности – в том числе неза-
конной рубки леса».
С.Ф.Корзанов подчеркнул,
что повышается требова-
тельность к сотрудникам
милиции, в первую очередь
к работе участковых уполно-
моченных. Успешно реша-
ются вопросы об улучшении
материально-технического
обеспечения органов мили-
ции – за счет средств ГУВД
по С-Петербургу и Ленинг-
радской области, а также
бюджета Ленинградской
области. Особое внимание
обращается на обеспече-
ние безопасности жизнен-
но важных объектов, анти-
террористическую деятель-

 
 

ность. «Готов работать на
благо района, на повыше-
ние авторитета местных ор-
ганов власти», - сказал
С.Ф.Корзанов.

Неожиданно возникла
проблема по дальнейшей
деятельности такого, каза-
лось бы, «беспроблемного»
предприятия, как ДРСУ.
Этот вопрос пришлось об-
суждать без предваритель-
ной подготовки. На днях
было получено решение До-
рожного комитета Ленинг-
радской области о предсто-
ящей реорганизации до-
рожно-строительных управ-
лений. Их число предпола-
гается сократить за счет
объединения. Сланцевское
ДРСУ собираются объеди-
нить с Кингисеппским. Кин-
гисеппское ДРСУ сейчас
является убыточным, «оз-
доровить» его за счёт Слан-
цевского едва ли удастся.
Для нашего района это оз-
начает и потерю рабочих
мест, и ухудшение в обслу-
живании дорог. Депутаты
приняли решение обра-
титься к губернатору Ленин-
градской области В.П.Сер-
дюкову с просьбой сохра-
нить Сланцевское ДРСУ как
отдельную структуру.

С сообщением о работе,
проделанной по составле-
нию Концепции и стратегии
социально-экономического
развития Сланцевского
района, выступила гене-
ральный директор ООО
«Парадокс» (Москва)
Ю.И.Фоменко. Со стороны
депутатов положительных
отзывов на эту работу не
последовало, был сделан
ряд замечаний – в том чис-
ле и по несоблюдению уста-
новленных сроков.

Остальные вопросы
были рассмотрены в рамках
повестки дня, приняты ре-
шения. Как обычно, часть из
них будет опубликована в
нашей газете.

                      С.ШИШКИНА

*Американо-британским корпора-
циям ныне фактически принадлежит
до 65% всех табакоперерабатываю-
щих мощностей и почти 40% ежегод-
ного производства табачных полуфабрикатов и гото-
вых изделий в экс-СССР.

*В середине июля в эстонском городе Тарту про-
шел всемирный слёт ветеранов «эстонцев-борцов за
свободу» - так здесь называют ветеранов 20-й эстонс-
кой дивизии СС.

*Количество экономических преступлений в Рос-
сии в первом полугодии выросло на 7,5% и составило
254,9 тысячи.

*По официальным данным Банка России, рынок
розничных кредитов к началу этого года достиг 619
млрд рублей, увеличившись за год более чем вдвое.

*Аналитики Моrgan Stanleg опубли-
ковали прогноз, согласно которому
американская валюта в ближайшие
три месяца может вырасти до отметки

1,1 доллара за евро.
*Подсчеты аудиторов Счетной палаты показали,

что дефицит Пенсионного фонда в ближайшие три
года вырастет втрое, с 218,5 млрд рублей в 2005 году
до 656,9 млрд рублей в 2008 году. Случится это в том
случае, если власти повысят пенсии в 1,87 раза и не
пересмотрят снижения с 2006 года ставки ЕСН.

*В 2005 году в России вышло 80 тысяч наименова-
ний книг, в 2004 году - чуть-чуть менее 90 тысяч. По
этому показателю Россия вошла в пятерку стран-ли-
деров книгоиздания, уступая только Великобритании,
Германии, Польше и Китаю.
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Валентина Борисовна
из той категории педагогов,
о которых говорят – Учи-
тель от Бога, Учитель по
призванию. Никто в ее се-
мье не был связан с этой
профессией, но уже в чет-
вертом классе она твердо
знала, что станет учите-
лем. «А в пятом классе я
уже была убеждена, что
буду преподавать матема-
тику, - говорит В.Б.Комис-
сарова. – Не могу объяс-
нить, что рождало эту уве-
ренность. Вероятно, то,
что я полюбила математи-
ку, на уроках мне было ин-
тересно, любые задачки ре-
шала легко».

После окончания сред-
ней школы в г. Фрунзе без
труда поступила в педин-
ститут, на факультет мате-
матики. Учителем стала
гораздо раньше, чем полу-
чила диплом: рано ушел из
жизни отец, пришлось пе-
ревестись на заочное отделе-
ние и работать. Всего несколь-
ко месяцев побыла пионерво-
жатой в школе, а затем стала
преподавать математику в
трех 8-х классах. Студентка
третьего курса в середине
учебного года взяла на себя
смелость и ответственность
за подготовку восьмиклассни-
ков к выпускным экзаменам, и
с этой задачей успешно спра-
вилась.

Были ли волнения, пережи-
вания, страхи? На все эти воп-
росы, признаюсь, неожиданно
для себя, услышала отрица-
тельные ответы.

«Я входила в школу, в клас-
сы, как в родной дом, - сказала
Валентина  Борисовна. – Ника-
ких проблем в общении с уче-
никами не было: они меня слу-
шали, понимали. Возможно, по-
мог большой опыт обществен-
ной работы – в школе я не-
сколько лет возглавляла коми-
тет комсомола, работали мы
активно – самостоятельно
проводили вечера, собрания. Я
уже тогда умела организовать
ребят, убедить, добиться вы-
полнения наших идей, задумок.
Это очень пригодилось, когда
через несколько лет я вошла в
школу уже не ученицей, а учи-
телем».

Опытные коллеги быстро
разглядели в молоденькой учи-
тельнице дар педагога: только
однажды на ее уроках побыва-

1  сентября для
з а м е с т и т е л я
директора по

учебной работе школы №
2 Валентины  Борисовны
КОМИССАРОВОЙ  нач-
нется тридцать первый
учебный год.  А через  три
недели  она  отметит  еще
одну  дату  –  личный
юбилей.

«Я НЕ ПРЕДСТАВЛЯЮ СВОЮ
ЖИЗНЬ БЕЗ ШКОЛЫ»
ли директор школы и учитель
математики. Им этого оказа-
лось достаточно, чтобы сде-
лать вывод – материал препо-
дается грамотно, качественно,

доходчиво. Сделали только
одно замечание: слишком быс-
трый темп урока, ученики по-
лучают много заданий.

«Если б те педагоги вновь
побывали на моих уроках,  то
сделали бы  то  же замечание,
- признается Валентина Бори-
совна. – Да, я по-прежнему
люблю быстрый темп урока,
даю ученикам много информа-
ции. С первых минут ребята
включаются в этот темп и ра-
ботают весь урок».

Но быстро – это не значит
непонятно: Валентина Бори-
совна стремится любой, са-
мый сложный материал,
объяснить доходчиво. Она ста-
рается научить каждого, а тем,
кто заинтересован в получе-
нии более глубоких знаний, кто
готовится поступать в техни-
ческий вуз,  она дает такие зна-
ния. И важнее всех наград и
благодарностей то чувство
удовлетворения, которое она
испытывает, когда выпускни-
ки поступают в те вузы, в ко-
торые хотели поступить. И как
радуется Валентина Борисов-
на, когда после первой сессии
они приходят в школу, гордые
и счастливые, чтобы похва-
литься своими «четверками»
и «пятерками». Если новоиспе-
ченный студент уверенно чув-
ствует себя в стенах вуза,
значит, школьный учитель су-
мел дать ему глубокие знания.
За тридцать лет работы в шко-

ле Валентина Борисовна такие
знания дала сотням учеников,
а значит, говоря высоким сло-
гом, и путевку в жизнь. И то
«спасибо», которое учитель

каждый год слы-
шит от своих уче-
ников, весомее
всяких наград.

Но официаль-
ное признание та-
лант учителя так-
же нашел: В.Б.Ко-
миссарова имеет
звание «старший
учитель», она на-
граждена Почет-
ной грамотой Ми-
нистерства обра-
зования России, а
на недавнем обла-
стном педсовете
Валентине Бори-
совне вручен  на-
грудный  знак  «По-
четный работник
общего образова-
ния Российской
Федерации».

Человек дела,
она очень не лю-
бит рассказывать
о себе. Так пусть
ее скромный рас-
сказ дополнят кол-

леги.
З.Е.Крихун – директор

школы № 2:
- Если говорить о Валенти-

не Борисовне, как учителе, ру-
ководителе и человеке, то,
прежде всего надо отметить,
что она – личность, обладаю-
щая неиссякаемым оптимиз-
мом. Она относится к редкос-
тной категории людей, которые
умеют ставить общественное
выше личного. Она живет тог-
да, когда нужна людям.  Как
для учителя, для Валентины
Борисовны характерно стрем-
ление научить каждого, дать
глубокие знания. Это ей уда-
ется. Ежегодно ученики Вален-
тины Борисовны становятся
призерами районных олимпи-
ад по математике, многие ус-
пешно поступают в вузы. Кста-
ти, на плечи Валентины  Бори-
совны легла и такая  ответ-
ственная задача,  как ведение
подготовительных  курсов  в
технологический институт.
Она с этой задачей  успешно
справилась,  потратив  массу
времени  и   сил.Как админис-
тратор, мой заместитель по
учебной работе (эти обязанно-
сти она выполняет уже 12 лет),
Валентина Борисовна всех за-
ряжает творческой энергией.
Она всегда верит в успех дела
и добивается этого. Хорошо
чувствует инновации и вне-
дряет их среди учителей и уче-
ников.  Благодаря ей старшек-

лассники не раз выезжали
на научно-практические

конференции в Обнинск.
Я рада, что у меня такой

деятельный, профессиональ-
ный помощник.

Н.А.Ларионова – учитель
ИЗО:

- Валентина Борисовна –
необыкновенно сильная лич-
ность, способная многое вы-
держать. Своим оптимизмом
заряжает коллег. Она облада-
ет редким для администрато-
ра качеством – относится к
себе с определенной долей
иронии. Как завучу, ей прихо-
дится выдерживать опреде-
ленный прессинг, быть буфе-
ром между руководителем и
педколлективом. Сложно, но
она справляется.

Н.А.Алексеева – учитель
русского языка и литературы:

- Валентина Борисовна – не
только высокопрофессиональ-
ный учитель, умелый руково-
дитель,  она – верный, надеж-
ный друг,  обаятельная  жен-
щина,  заботливая мама.

Т.М.Вишневская – учи-
тель немецкого языка:

- Более ответственного
человека, чем Валентина Бо-
рисовна, я не знаю. И более це-
леустремленного: она всегда
добивается поставленной
цели. Живет заботами школы,
учеников – ребята постоянно
заходят в ее кабинет, зная, что
всегда найдут с ее стороны
поддержку и помощь. А сколь-
ко она занимается с выпуск-
никами! В прошлом учебном
году я выпускала 11-й  класс, и
могу сказать, что Валентина
Борисовна была для них вто-
рой мамой.

Г.В.Ершова – учитель не-
мецкого языка:

- Валентина Борисовна до-
поздна в школе: сколько у нее
всяких забот и обязанностей!
Она  –  требовательный,  стро-
гий руководитель,  но вместе
с тем  – душевный, отзывчи-
вый человек. Уважает коллег,
любит  учеников.

Да, Валентина Борисовна
призналась, что не мыслит
себя  вне школы. Ни разу не
пожалела о сделанном выбо-
ре, и только 1 сентября, с на-
чалом очередного учебного
года,  для нее начинается пол-
ноценная, интересная жизнь.
Жизнь, в которой любимые
ученики  и надежные коллеги,
на которых  можно во всем по-
ложиться. Судьба давала ей
шанс круто изменить свою
жизнь  –  в свое время Вален-
тину Борисовну приглашали на
работу  в  Москву,  в  ЦК
ВЛКСМ. Отказалась.  Видела и
продолжает видеть себя толь-
ко учителем.

Т.КРЫЛОВА
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- Марина Бо-
рисовна, рас-
скажите, пожа-
луйста, чем за-
нимается сектор, который
Вы возглавляете.

 - Сектор информацион-
но-библиографического об-
служивания организован на
базе читального зала рай-
онной библиотеки. Мы ста-
раемся обеспечить необхо-
димой актуальной инфор-
мацией наших читателей,
или, как сейчас принято го-
ворить, пользователей. На
сегодняшний день их у нас в
читальном зале свыше
2000. В среднем мы обслу-
живаем ежедневно 50-60
человек. Не хочется лука-
вить и говорить, что у нас ог-
ромные информационные
ресурсы, но и прибеднять-
ся тоже не стоит. Мы исполь-
зуем любые возможности
для того, чтобы приобрести
новые книги. Напрямую со-
трудничаем с санкт-петер-
бургскими и московскими
издательствами, например:
Лань - Трейд, ВАЛТ, ИНФРА-
М. Кроме того, используем
возможности областной на-
учной библиотеки. Раньше
это был так называемый
межбиблиотечный абоне-
мент, т.е. возможность зака-
зать любую книгу из фондов
областной библиотеки. А в
этом году мы привезли сра-
зу мобильную библиотеку.

- Что может предложить
библиотека своим читате-
лям в преддверии нового
учебного года?

- Для нас главное в со-
временных условиях – по-
мощь людям в получении
ими образования. Одна из
мировых тенденций заклю-
чается в том, что чем боль-
ше развито общество, тем
больше наблюдается по-

Библиотека посто-
янный и верный

помощник тому, кто учит-
ся: будь то школьник,
студент или взрослый
человек. В канун нового
учебного года мы встре-
тились с заведующей
сектором информацион-
но-библиографического
обслуживания Сланцев-
ский объединенной рай-
онной библиотеки
М.Б.ОРЛОВОЙ и попроси-
ли ответить на ряд воп-
росов.

требность в образовании.
Сегодня мы предлагаем
рассматривать образова-
тельный процесс не только
как потребность и необхо-
димость для молодежи, но
и людей всех возрастов. Та-
ково время, в котором мы
живем. В читальном зале
занимаются разные читате-
ли: и школьники, и люди
среднего возраста, и пожи-
лые люди. Кто-то получает
среднее образование, кто-
то высшее, кто-то второе
высшее. Некоторые получа-

ют дополнительное образо-
вание. Есть еще такая вещь,
как самообразование: че-
ловек организованно нигде
не учится, но активно само-
образовывается. «Под ле-
жачий камень вода не те-
чет» - гласит русская посло-
вица. Эта нехитрая премуд-
рость определила жизнен-
ную позицию многих наших
читателей. Тех, кто активно
использует совсем не сла-
бые информационные ре-
сурсы нашей библиотеки.

Мы, в свою очередь, ис-
пользуем любую возмож-
ность для того, чтобы при-
обрести новые книги, пред-
ложить актуальную литера-
туру. Сейчас мы располага-
ем возможностями мо-
бильной библиотеки. Это
новая форма обслуживания
читателей, предложенная
областной библиотекой, ко-
торая располагает больши-
ми фондами, адресованны-
ми как раз читателям из
Ленинградской области.
Поскольку жителям нашего
города сложно воспользо-
ваться ими, наши коллеги
сформировали передвиж-
ную (или мобильную) биб-
лиотеку и предложили ее
районам Ленинградской
области. Мы сработали опе-
ративно и уже летом заклю-
чили договор. Более того,
мы договорились с коллега-
ми из Санкт-Петербурга о
том, что эта библиотека  про-
работает у нас не один ме-
сяц, и не два, а почти полго-
да. Это необходимо для
того, чтобы горожане могли
пользоваться этими книга-

ми и с началом учебного
года. Мобильная библиоте-
ка работает в читальном
зале – это 555 книг по са-
мым разным темам. Усло-
вия читального зала тако-
вы, что домой взять книгу
нельзя. Но можно зани-
маться здесь у нас, можно
ксерокопировать нужный
материал (2 руб. одна стра-
ница), можно воспользо-
ваться услугами «ночного
абонемента», т.е.  под залог
и за весьма умеренную пла-
ту взять книгу вечером и вер-

нуть ее утром до 12 часов.
Залог определяется биб-
лиотекарем.

К сожалению, мы не
смогли получить буквально
все, что заказывали. Из того,
что получено и представле-
но сегодня на выставке в чи-
тальном зале, хочется поре-
комендовать издания по
работе на компьютере. В
первую очередь, они для
тех, кто начинает знакомить-
ся с компьютером и осваи-
вать азы. Интересно, что
серии этих книг и называют-
ся «Для чайников», «Само-
учитель».

Мы очень рекомендуем
учащимся школ и студентам,
а может быть, даже и неко-
торым преподавателям
прийти и посмотреть под-
борку книг по психологии.
Выбор широкий: начиная от
учебников и учебных посо-
бий, работ известных отече-
ственных и зарубежных пси-
хологов и заканчивая попу-
лярными изданиями по
психологии на каждый день.

- Марина Борисовна, что
приобретено нового, акту-
ального за последнее вре-
мя?

- Из того, что наша биб-
лиотека приобрела за пос-
леднее время, мы решили
представить читателям но-
вые справочные издания:
энциклопедии, словари и
справочники. Это то, что
обязательно нужно для уче-
бы. Тематика справочных
изданий широчайшая. Во-
первых, это первые два
тома Новой Российской эн-
циклопедии, которую выпус-

кает издательство ИНФРА-
М. Об этом издании много
писали и говорили, оно не
из дешевых, но крайне не-
обходимо, ведь со времени
последнего издания Боль-
шой Советской Энциклопе-
дии прошло 25 лет. Кроме
того, мы предлагаем спра-
вочники по физике, химии,
истории, искусству, праву,
политике.

С каждым годом растет
интерес к истории, и, в част-
ности, к истории России. Это
мы видим по тому, какими

многочис-
ленным и
и интерес-
ными ста-
ли запро-

сы наших читателей.
Мы стараемся отсле-

живать новые издания по
истории и покупать их по
мере возможности. И на
выставке в читальном зале
рядом с учебниками по ис-
тории стоят книги о русских
правителях, народных тра-
дициях, важных историчес-
ких событиях, издания по
истории Санкт-Петербурга,
выпущенные к юбилею города.

Сейчас множество лю-
дей учится всю жизнь. Вос-
требована система непре-
рывного образования. В
связи с тем, что знания ус-
таревают все быстрее, для
человека уже невозможно
выучиться раз и навсегда.
Существует постоянная не-
обходимость повышения
квалификации, чтобы
справляться с новыми зада-
чами на работе, в обществе,
в политике. Мы с огромным
уважением относимся к
тем, кто совмещает работу
с учебой, стараемся помочь
им всеми силами. Понима-
ем, что современная ситуа-
ция, сложившаяся в обще-
стве, диктует новые потреб-
ности, в том числе и потреб-
ности в образовании. Эко-
номические, общественные
успехи любого города, любо-
го региона будут все боль-
ше зависеть от уровня зна-
ний, т.е. от непрерывного
образования граждан.

Хочется поздравить с
Днем знаний всех, кто учит-
ся – и школьников, и студен-
тов, и преподавателей, -
всех, для кого 1 сентября
начнется учебный год. Же-
лаю им терпения и успеха.

Беседу вела
Т.КРЫЛОВА

ИНФОРМАЦИОННЫЕ РЕСУРСЫ
БИБЛИОТЕКИ РАСТУТ

В Сланцевской центральной детской библиотеке 2
сентября в 14-00 часов состоится праздник юных чита-
телей нашего города. Это будет выставка книг, приобре-
тенных благодаря помощи Г.Б.Фраймана, депутата За-
конодательного собрания Ленинградской области.

 

Тел.: 31-998 (детская библиотека).
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  В.БУДЬКО, краевед.
Продолжение следует.

ЧУДСКОЕ
ОЗЕРО

И НАРОВА

 
 

Начало в № 52,54,56,
58,60,62,64.
 Замечено, что иногда

снетка сносит ветром (как
говорят) в Нарову, тогда он,
якобы, долго не появляет-
ся. О снетке и ряпушке го-
ворят, что это рыбы пери-
одические, тем более, что
у них есть свои рыбы-хищ-
ники, например,  мелкий
окушок, портящий сорт-
ность улова. По наличию
окушка определяют воз-
раст снетка, ибо взросло-
го снетка окушок не ест. От
поголовья окушка напря-
мую зависит поголовье
снетка. Когда большой
окунь охотится на прыга-
ющую из воды мелочь, то
в запале издает своеоб-
разный чавкающий звук,
далеко слышимый по
воде.

Один из рыбаков рас-
сказывал, что лет 6 - 7 на-
зад к Скамье снесло снет-
ка, и жители черпали его
саками прямо с Громовой
пристани. Этому же рес-
понденту приходилось ви-
деть ход сетка в виде не-
широкой ленты (менее
метра шириной; снеток
шел тесно, рыба к рыбе;
опять в Скамье).

Не брезгует снетком и
чайка, отнюдь. По птичь-
им стаям рыбаки опреде-
ляют нахождение снетно-
го стада.

Количество снетного
стада зависит и от погод-
ных условий (снеток  вы-
растает больше или мень-
ше). Сильные ветры и
даже бури (сам наблюдал
волнение в озере силой 4
балла) гонят снетка в дру-
гие озера (так у Сабанее-
ва). Жара уничтожает
икру, а дождь и холод вли-
яют на развитие каприз-
ной молоди.

Зеленая водоросль в
виде шариков, составляю-
щая полосы на воде, пред-
ставляет для снетка орга-
нический корм (точнее,
мельчайшие ракообраз-
ные, гнездящиеся на этих
водорослях,  -  т.н.  снетко-
вый корм). Кроме этого,
считается, что снеток пи-
тается донными растени-
ями (тут надо быть специ-
алистом, чтобы уразуметь
рацион снетка).

На днях в Сланцах побы-
вали начальник Департа-
мента казначейского испол-
нения бюджета - главный
бухгалтер Комитета финан-
сов Ленинградской области
Валентина Алексеевна Ни-
колаева, а также начальник
сектора предварительного
контроля Департамента
С.Ю.Яковлева и ведущий
специалист сектора методо-
логии бюджетного учета
М.В.Храпова. Целью этого
визита было ознакомление
бухгалтеров бюджетных уч-
реждений с новыми прави-
лами бухгалтерского учета.

Инструкция по бюджет-
ному учету утверждена При-
казом Министерства финан-
сов России в августе 2004
года и введена в действие с
1 января текущего года. Пе-
реход на новый бюджетный
учет будет осуществляться
по мере организационно-
технической  готовности ор-
ганов государственной вла-
сти и местного самоуправ-
ления, бюджетных учрежде-
ний до 1 октября текущего
года.

«Мы провели уже ряд со-
вещаний, разъясняя новую
методику, - сказала В.А.Ни-
колаева. – Она сложна, но
отвечает духу администра-
тивных реформ в нашей
стране. Основная цель пе-
рехода на новые правила
учета – это комплексный
учет всего имущества и всех
ресурсов бюджетной орга-
низации».

По инструкции № 70-Н
объединяется учет финан-
сирования из различных ис-
точников. Она требует отка-
за от сложившихся «бухгал-
терских» стереотипов. Бух-
галтер фактически становит-
ся экономистом, формиру-
ющим политику организа-
ции. Если прежде бухгалтер
только констатировал «при-
ход и расход», то сейчас ста-
вится задача спланировать
и получить нужный финан-
совый результат. Поэтому от С. ШИШКИНА

ОСВАИВАЮТ НОВУЮ МЕТОДИКУ
профессионального уровня
работников бухгалтерии, от
умения четко сформулиро-
вать цель и назначение
платежа зависит и форми-
рование налогооблагаемой
базы. Ставится задача оста-
вить в прошлом убыточность
бюджетных организаций и
учреждений.  Всем реко-
мендуется оказывать до-
полнительные платные ус-
луги. При этом четко про-
слеживается тенденция к
сокращению бюджетополу-
чателей. Если доля доходов
от предпринимательской
деятельности превышает
определенный уровень, та-
кая организация не должна
оставаться бюджетной, она
получит статус коммерчес-
кой.

В нашем районе с целью
централизации перехода на
новый план счетов распоря-
жением главы муниципаль-
ного образования утверж-
ден состав методического
совета по бюджетному уче-
ту, основными задачами ко-
торого являются рассмот-
рение и утверждение мето-
дических рекомендаций,
определяющих конкретные
сроки, порядок и особенно-
сти введения в действие по-
ложений новой инструкции.

Под контролем – сроки
осуществления перехода уч-
реждений на ведение учета
по новому плану счетов.
«При этом мы столкнулись
с массой практических воп-
росов, - рассказала главный
бухгалтер Комитета финан-
сов Сланцевского района
Г.А.Панасенко, - поэтому по
инициативе методического
совета и при поддержке
главы МО «Сланцевский
район» было принято обра-
щение к вице-губернатору –
председателю Комитета
финансов Ленинградской
области А.И.Яковлеву с
просьбой о проведении од-
нодневного семинара по
вопросам перехода и веде-
ния бухгалтерского учета по

новой инструкции и новому
плану счетов. Хочется выра-
зить большую благодар-
ность В.А.Николаевой и
приезжавшим с ней специ-
алистам за то, что, несмот-
ря на большой объем теку-
щей работы, они нашли вре-
мя для выезда в Сланцы».

То, что семинар принес
реальную пользу, чувствова-
лось по атмосфере в зале,
где он проходил. Участники
семинара вели конспекты,
активно задавали вопросы.
Г.А.Панасенко отметила,
что перестройка бухгалтер-
ского учета будет особенно
ощутимой для учреждений в
системе образования.
Больше года прошло, как
здесь по ряду причин отка-
зались от централизован-
ного бухгалтерского учета.
Если бы эта система была
сохранена, переход на каз-
начейский учет осуществить
было бы легче. В других рай-
онах Ленинградской облас-
ти создают централизован-
ные управления для веде-
ния бухгалтерского учета и
отчетности в бюджетных уч-
реждениях в различных
сферах. Об этом,  как о весь-
ма положительном опыте,
говорила в ходе семинара и
В.А.Николаева. Но чтобы
создать такое звено, необ-
ходимы затраты… Тем не
менее, в комитете финансов
считают целесообразным
объединение учебных заве-
дений и дошкольных учреж-
дений в соответствии с осу-
ществляемой деятельнос-
тью.

Большой объем работы
предстоит бухгалтерам
бюджетных учреждений в
связи с реформой органов
местного самоуправления.
«Мы рассчитываем, что все
руководители правильно
оценят серьезность этих
вопросов, - сказала Г.А.Па-
насенко, - и будут создавать
условия для их оптимально-
го решения».

 

 Президент Эстонии Ар-
нольд Рюйтель и министр
экономики Эдгар Сависа-
ар, открывая в Шанхае эс-
тонско-китайский бизнес-
семинар, призвали китайс-
ких предпринимателей об-
ратить внимание на воз-
можности эстонского тран-
зита, высоких технологий и
сланцевой промышленно-
сти.

Арнольд Рюйтель описал
свою страну как один из глав-
ных транзитных узлов Бал-
тийского моря. Он выразил
надежду на то, что уже нала-
дившееся сотрудничество

между эстонскими и шанхайс-
кими портами, а также желез-
ными дорогами двух стран бу-
дет укрепляться, и Эстония
станет своего рода окном для
китайских товаров в Европу.

Выступавший после него
министр экономики Эдгар Са-
висаар призвал китайцев об-
ратить внимание на сланце-
вую промышленность Эсто-
нии. «Производство сланцево-
го масла  - это та область, где
китайский опыт промышленно-

го производства успешно
скрещивается с эстонскими
знаниями и принципами эко-
логически чистого производ-
ства», — сказал Сависаар. По
данным пресс-службы эстон-
ского Министерства экономи-
ки, Эстония заинтересована
значительно расширить экс-
порт на китайский рынок. То-
варооборот между географи-
ческими великаном и карли-
ком сейчас несбалансирован.
Объем эстонского экспорта в
Китай составляет 35,6 мил-
лиона долларов США, импорт
же из КНР исчисляется 159
миллионами.
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Очень интерес-
ная выставка

летних букетов рабо-
тала в детском саду №
2: над нею трудились
родители вместе с детьми. И бу-
кеты оригинальны, и названия к
ним придуманы необычные. На-
пример, букет из высоких лилий
назвали «Жирафы», а букет из
черных и белых флоксов – «Же-
них и невеста». А какие красивые
букеты под названиями «Не-
жность» и «Каприз»! Основу бу-
кета «Лето на исходе» составили
полевые цветы, присутствуют
они и в букете «Цветы моего дво-
ра».  Нельзя  было пройти мимо
выставки и не восхититься изу-
мительной красотой творений
природы.

К  новому учебному году в
детском саду № 11 выпол-

нен необходимый ремонт поме-
щений, продуман интерьер каж-
дого из них.  Но дошкольное уч-
реждение обновилось не толь-
ко внутри: огромные клумбы ук-
рашают территорию детского
сада. А позаботились о красоте
клумб воспитатели во главе с
завхозом Н.А.Серковой.

П О Р Я Д О К
      получения платной печатной площади в газете
«Знамя труда» зарегистрированными кандидатами
     в ходе выборов депутатов представительных
органов первого созыва МО городского и сельских
 поселений Сланцевского муниципального района

 Для размещения платной публикации зарегистри-
рованный кандидат до даты публикации должен:

- заключить соответствующий договор, предусмат-
ривающий оплату данного материала до опубликования
из соответствующего избирательного фонда, определя-
ющий местоположение материала, размер и дату публи-
кации. Договор подписывает либо лично кандидат, либо
его уполномоченный представитель по финансовым воп-
росам;

- представить личное заявление по следующей фор-
ме:

         В газету «Знамя труда»
ЗАЯВЛЕНИЕ

Прошу в соответствии с областным законом Ленин-
градской области № 34-оз от 13.05.2005 г. и согласно
жеребьевке разместить в газете от «____»_______2005
года  на_____ полосе мой предвыборный агитационный
материал как зарегистрированного кандидата. Текст ма-
териала, фотография с моей подписью прилагаются.

  - представить ксерокопию удостоверения зареги-
стрированного кандидата;

 - представить в редакцию текст и фотографию за 5
дней до дня публикации;

- оплатить безналично публикацию из избиратель-
ного фонда и представить платежное поручение с отмет-
кой банка об оплате за 5 дней до публикации;

 - представить подтвержденное согласие на публи-
кацию вместе с текстом публикации.

П О Р Я Д О К
получения бесплатной печатной площади в га-

зете «Знамя труда» зарегистрированными кандида-
тами в ходе выборов представительных органов
первого созыва МО городского и сельских поселе-
ний Сланцевского муниципального района

Для размещения бесплатной публикации зарегист-
рированный кандидат до даты публикации должен:

- заключить соответствующий договор, определяю-
щий местоположение материала, размер и дату публи-
кации. Договор подписывает либо лично кандидат, либо
его уполномоченный представитель, доверенное лицо;

- представить личное заявление по следующей фор-
ме:

        В газету «Знамя труда»
ЗАЯВЛЕНИЕ

 Прошу в соответствии с областным законом Ленинг-
радской области и согласно жеребьевке разместить в
газете от «____»________2005 года на ____ полосе мой
предвыборный агитационный материал как зарегистри-
рованного кандидата. Текст материала (фотография) с
моей подписью прилагаются.

 - представить ксерокопию удостоверения зарегис-
трированного кандидата;

      - представить в редакцию текст и фотографию
за 5 дней до дня публикации;

      - представить подтвержденное согласие на пуб-
ликацию вместе с текстом публикации.

Уважаемые зарегистрированные
кандидаты в депутаты представительных органов пер-
вого созыва МО городского и сельских поселений Слан-
цевского муниципального района.

       ООО «Редакция газеты «Знамя труда» уведом-
ляет о том, что жеребьевка  по предоставлению бес-
платной  и платной печатной  площади для агитационных
материалов состоится  8  сентября  2005 года  в
17.00 в малом зале городского Дома культу-
ры.

       Для участия в жеребьевке необходимо подать
заявку:

                        «В редакцию газеты «Знамя труда».

З А Я В К А
       Прошу включить меня в число участников же-

ребьевки на платное и бесплатное размещение агитаци-
онных печатных материалов в газете «Знамя труда».

  

 
 

В С-Петербурге и Ленинг-
радской области сложилась на-
пряженная обстановка с детс-
ким травматизмом в дорожно-
транспортных происшествиях.
По итогам 7 месяцев увеличи-
лось число ДТП, в которых пост-
радали дети. Зафиксировано
652 таких случая, рост к анало-
гичному периоду прошлого года
составил 20 случаев. В резуль-
тате в 2005 году погибли 20 де-
тей, 652 – получили травмы.

Статистика показывает, что
рост ДТП,  в которых страдают
дети, в основном произошел по
вине водителей. Наиболее рас-
пространенными являются ДТП
с участием детей-пешеходов,
причем в большинстве случаев
это дети школьного возраста.

В Сланцевском районе с на-
чала года произошло 5 дорож-
но-транспортных происшествий,
в результате которых были трав-
мированы дети. В отличие от об-
щей картины по С-Петербургу и

ДТП И ДЕТИ
Ленинградской области все эти
происшествия стали следствием
неосторожности самих детей.
Так, в марте были два случая на-
ездов на детей-пешеходов, не
выполнивших требования Пра-
вил дорожного движения. В лет-
ние месяцы – ещё три случая.
Попал под машину маленький
велосипедист, неосмотрительно
выехавший перед поворотом на
полосу встречного движения. Не-
совершеннолетний мотоцик-
лист, не имевший права на уп-
равление транспортным сред-
ством, в темное время суток на-
ехал на своего товарища. Девоч-
ка, катавшаяся по улице на ро-
ликах, пропускала машину, но не
удержала равновесия и попала
под колеса.

Все это говорит о том, что бди-
тельность взрослых должна
быть усилена – как со стороны
участников дорожного движе-
ния, так и со стороны родителей
и воспитателей.

1  сентября
       начнется но-

вый учебный год в
Загривском детс-

ком саду. К нему целенаправ-
ленно готовились: в помещени-
ях сделан необходимый косме-
тический ремонт, приведено в
порядок электрооборудование.
А самое главное – решена зас-
тарелая проблема: очищен от ка-
нализационных стоков подвал.

Воспитатели детского сада
№ 2 порадовали ребят,

представив им музыкальную
сказку «Колобок на новый лад»
(музыкальный руководитель
Е.В.Молчанова). Получилась
своеобразная мини-опера.

Коллектив детского сада №
20 (Гостицы) благодарен

за помощь ЧП В.Ю.Фролову и ге-
неральному директору ООО
«Плюсса-лес» А.С.Сапешко за
помощь, оказанную  при подго-
товке к новому учебному году.
На средства, выделенные ими,
были частично приобретены ма-
териалы для ремонта дошколь-
ного учреждения.

 _________
(дата)

____________
(подпись)

____________
(расшифровка подписи)

 _________
(дата)

____________
(подпись)

____________
(расшифровка подписи)

 _________
(дата)

____________
(подпись)

____________
(расшифровка подписи)

Управление социальной защиты населения СООБЩАЕТ, что в
соответствии со ст. 21.1 Федерального закона «О социальной

защите граждан, подвергшихся воздействию радиации вследствие ка-
тастрофы на ЧАЭС» с 1 сентября 2005 года управлением выдаются
справки на детей и подростков в возрасте до 18 лет первого и после-
дующего поколения из числа инвалидов ЧАЭС, на детей ликвидато-
ров и эвакуированных граждан, имеющих право на ежемесячную де-
нежную выплату из средств федерального бюджета.

Справки выдаются для предоставления проезда данной катего-
рии граждан по единым социальным проездным билетам. При себе
иметь документы, подтверждающие льготы, и фотографию ребенка
(3х4).

Приемные дни: вторник, пятница  (каб. 1), с 8.00 до 13.00,  с 14.00
до 17.00. Телефон  2-22-63.
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Комсомольское шоссе, д.11
тел. 2-19-42Адрес:

 

 

 

(Лучки,
пл.Ленина)
 

Евдокии Алексеевне
ШАРАПА
Поздравляем с 80-летием!
Спасибо, что мир этот нам подарила,
Спасибо, что жизнь нам свою посвятила,
Спасибо за все. Наш поклон тебе низкий!
Родной человек наш, самый наш близкий!
Ты - наша любовь и надежда,
Достоинств твоих нам не счесть.
И мы говорим тебе нежно:
Спасибо за то, что ты есть!!!
          Дети, внуки, правнуки, зять, невестка.

Продам а/м ВАЗ-21051, цена
600$. Тел. 43-033, после 18 часов,
8-921-7790810 Вова.

Продам 2-комн.кв. по ул.Жуков-
ского, 1/3, 51,6 м2, комн.разд. Куп-
лю комнату. Т.8-921-3929755.

Продается 1-комн.кв. 4 эт. нов.
план. хор.сост., тел., лоджия. Тел.
8-911-7288000.

Продам 1-комн.кв. в Сланцах.
Т.8-906-2472535, 8-81375-2-87-29.

Продается зем. уч. 8 сот.  в личн.
собств. на бер.Плюссы, ДОК, Посел-
ковая, 8 с брев. домом стар.постр.
Докум. гот. к прод. Тел.8-911-
1711260.

Куплю квартиру нов. или
улучш.пл. и комнату. Т.33-208, 8-921-
5521780.

для торговли
овощами на рынке.
   Телефоны 2-19-78,
   8-921-9203149.

 

 

КУПИМ АКЦИИ
 ОАО  «Завод  «Сланцы»

ДОРОГО!!!
Обращаться по тел. 2-24-33
(с 10-00 до 18.00)
Адрес: ул. Кирова, д. 47
Выходные: суббота, воскресенье.

- мойщицы посуды
- официанты
- швейцар
Обращаться по адресу: ул.Ленина, д.8.

Тел.2-21-83.

О О О  « Те р м и н а л »

 

требуются

Секция при школе № 3

объявляет набор
желающих укрепить своё

здоровье.
Занятия бесплатные,

3 раза в неделю:
понедельник, среда, пятница

             с 19 до 21 час.

 Куплю дрова лиственных пород. Телефон
8-812-9150707 Юрий.

Выражаем искреннее
соболезнование Елене
Валентиновне Никитиной
в связи со смертью мате-

ри, Светлане Анатольевне
Домбраускас и Марине Анато-
льевне Пиотух в связи со смер-
тью их матери.
Коллектив поликлиники ЦРБ.

Екатерине Владимировне ЖУКОВОЙ
Сердечно
поздравляем с юбилеем!
Пусть в памяти останется надолго юбилей
Цветами и подарками, улыбками друзей,
Тем, как сердечны люди, как близки и нежны,
Как ценят Вас и любят, как сильно Вы нужны!
                                             Коллектив СМПАТП.

                                 ОБЪЯВЛЕНИЕ
30 августа  в 14.00 в депутатской приём-
ной В.А.Южилина гражданам будут даны
бесплатные юридические консультации.


